
Súmula da 3a Reunião do Colegiado do
Mestrado Clima e Ambiente

___________________________________
Data: 03 agosto de 2017
Horário: 09:20
Locais: Sala reuniões do DASS, Sala virtual: appear.in/clima
Participantes: Luis Antonio Proenca, Mario Leal de Quadro, Marcelo Reno Braga e Jucélio Kulmann
de Medeiros, Walter Widmer Martim, Cassio Suski, Eduardo Werneck.
__________________________________

Pauta da reunião:

1) Definição da comissão de seleção 2018.

2) Discussão sobre o resultado da pesquisa de avaliação dos alunos.

3) Utilização dos recursos Edital 14-2017

proposta: 
RS 200 para cada projeto:  14 (um trancamento)  x 200 ; 2800,00
Aproximadamente 2000 para página wordpress do curso: 2000,00
Jornadas /  1000,00
verba orientador: 400 para cada orientador: 9 x 400: 3600
Caixa: 600,00
Total: 10.000,00

4) Solicitação do Prof. Daniel Calearo (curso de meteorologia IFSC) para ingressar no curso como prof. colaborador

5) Assuntos gerais
___________________________________

Pontos:

1) Definição da comissão de seleção 2018

1.1) Foi discutida a necessidade do início dos trabalhos para elaboração do edital. Detalhes sobre o processo: número
de vagas e distribuição de orientação serão discutidos pela comissão e referendados pelo colegiado.
1.2) Manifestaram interesse na participação: Luis, Mario e Eduardo. O prof. Walter manifestou interesse a ser
confirmado posteriormente.
1.3) O coordenador irá encaminhar a solicitação de portaria à PROPI nomeando a comissão.

2) Discussão sobre o resultado da pesquisa de avaliação dos alunos:

2.1) A pesquisa foi relatada pelo coordenador e avaliada em função do retorno de 9 repostas. A avaliação geral foi
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bastante positiva e os pontos fracos levantados coincidem com aqueles já identificados
2.2) Discutiu-se a questão das dificuldades em função da mobilidade associada ao trânsito em Florianópolis (acesso a
Ilha). Avaliou-se que esse é um problema independente e que pouco poderia ser feito. A proposta de que o curso
funcionasse tarde-noite foi também discutida, porém considerada não apropriada
2.3) A programação do ensalamento deverá ser mais efetiva. Esse problema seria resolvido com a designação de uma
sala apropriada para o curso. Essa demanda será levada ao chefe do DASS e Direção do Campus.
2.4) Será feito um levantamento junto aos professores da necessidades de bibliografia específica para que se possa
adquirir livros através dos processos normais de aquisição de bibliografia para o campus. Será estimulada a divulgação
aos alunos do uso das diferentes formas de acesso ao Portal da CAPES.
2.5) Foi identificada a possível sobreposição de temas entre as disciplinas AMBI, GECO e potencialmente ECOL. Os
professores responsáveis irá se reunir para ajustar o conteúdo.
2.6) Foi discutida a necessidade de ajuste da disciplina Delineamento Experimental apontada por alunos e já indicada
pelo prof. Eduardo Ferreira.
2.7) Foi discutida a questão da concentração de disciplinas obrigatórias no primeiro trimestre, o que causa uma certa
sobrecarga aos alunos.

3) Utilização dos recursos: 

3.1) A proposta de utilização foi acatada. Sendo que será avaliada a possibilidade de que os recursos possam ser
utilizados em gastos com combustíveis.

4) Solicitação do Prof. Daniel Calearo (curso de meteorologia IFSC) para ingressar no curso como prof. colaborador.

4.1) A solicitação foi discutida e bem avaliada, principalmente a partir da ausência do Prof. Michel.
4.2) Ainda nesse sentido, o Prof. Mario comunicou a intenção de afastamento por seis meses em licença de
capacitação e a inclusão do prof. Daniel seria oportuna.

5) Assuntos Gerais:

5.1) O Prof. Luis relatou o contato prévio com o Prof. Dr. Adriano Vitor do DALTEC para colaborar no curso na disciplina
de Delineamento experimental. A ideia foi bem recebida pelo colegiado e e previamente avaliou-se que seria bom para
o curso. O coordenador irá entrar em contato com o professor.

5.2) Proposta oferta calendário 2018

5.2.1) Foi apresentada ao colegiado pelo coordenador uma proposta de oferta com as disciplinas optativas sendo
oferecida a cada dois anos. Forma destacados pontos positivos e negativos, sendo proposto que o modelo de oferta
fosse apresentado aos demais docentes para discussão, para ser encaminhado na próxima reunião do colegiado.

5.3) O Prof. Marcelo relatou que irá se licenciar para capacitação, porém que o afastamento não irá interferir nas
atividades vinculas aos curso.

5.4) Sobre o PSAAD foi discutida a necessidade de maior carga horária para orientação, no entanto as normas vigentes
devem ser seguidas.

5.5) O Prof. Eduardo Werneck relatou a possibilidade de montar a disciplina de Geomática na forma EAD em
colaboração com o Prof. Felipe Nievinsky e outro colaborador externo. A ideia foi bem avaliada sendo ressaltada a
importância desse tipo de oferta de disciplinas para o curso.
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Concluídos os pontos de pauta, o Prof. Luis encerrou a reunião, agradecendo a participação de todos presentes.
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